
From:           
Sent: 23 de maio de 2018 17:05 
To:      
Cc:       
Subject: RE: Consulta Pública ANACOM | Disponibilização de espectro na faixa de frequências dos 
700 MHz  

 
Exmos. Senhores, 
 
Na sequência do Vosso email, que despertou o nosso maior interesse, vimos por este meio emitir o 
nosso contributo, na expetativa que Vos possa ser útil: 
 
 
“Sendo claro que este item é importante para as Operadoras das Comunicações e que resulta de uma 
norma Europeia que está Portugal a implementar, podemos avançar que na nossa ótica, vivendo nós 
a era da Digitalização e da recolha de dados de forma online, esta medida de normalização de 
frequência dos 700 MHz permitirá: 
 

 a regulação das comunicações e possibilitar novas abordagens na logica do Machine-to-
Machine (M2M) 

 Monitorização de dados em equipamentos domésticos que hoje não monitorizamos,  

 Consequentemente Alavancar novos modelos de negócio, 

 Estabilização das Comunicações nesta faixa que permitirá inclusive normalizar a 
digitalização de sinais, reduzindo “ruido” nos sinais emitidos.” 

 
 
Muito Obrigado, 
 
Melhores Cumprimentos, 
 
Armando Sousa Bastos 
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